



L'information a été donnée lors de la cérémonie de clôture de la 6^{ème} édition qui s'est déroulée la semaine dernière.

Plus de mystère sur la ville hôte de la prochaine édition des jeux nationaux du Cameroun baptisés "Dixiades". En 2020, ce sera Bamenda. Lors de la cérémonie de clôture de la 6^{ème} édition déroulée samedi 21 décembre 2018 au stade omnisport de Bafoussam, un cérémonial de passation du drapeau olympique a eu lieu entre le comité national olympique du Cameroun (Cnoc) et le délégué du gouvernement auprès de la communauté urbaine de Bamenda.